



Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno : Miguel Ángel Molina González

Nombre del tema ; PREHISTORIA E INICIO DE LA MEDICINA VETERINARIA

Parcial I

Nombre de la Materia : INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Nombre del profesor: GONZALO RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ

Nombre de la Licenciatura : Lic. Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre: I

PREHISTORIA E INICIO DE LA MEDICINA VETERINARIA.

La prehistoria cuenta que no se puede hablar de la medicina veterinaria tal y como se conoce en la actualidad ya que no existía esa conexión del hombre con animal

noticias históricas

el papiro de kahun se cree que fue el más antiguo debido a que no existían los veterinarios y las curaciones las realizaban los sacerdotes mediante sangría y agua fría

domesticación de los primeros animales

adaptando al perro para que pudiese ayudarlo, comenzar a controlar las crías y entrecruzamientos. Los primeros en ser domesticados fueron la cabra, las ovejas, los cerdos y las vacas.

clasificación de los animales

los animales eran considerados de manera diferente. En algunos casos el animal tiene un contacto tan cercano con los humanos que la cultura establece que determinada especie o raza no es apropiada como comida

perro

es un mamífero carnívoro que pertenece a la familia de los cánidos. Según la clasificación de Linneo constituye una subespecie del lobo. El ambiente en el que el animal se desarrolla ha sido crucial para determinar su comportamiento.

domesticación en México

Los datos de que disponemos indican que el primer proceso de domesticación para este territorio se relacionó con el guajolote

El hipiatra griego

Los hipiatras en las legiones, reconociéndoseles que sus sistemas de trabajo tenían unas directrices de eficacia y madurez, manifestando asimismo el papel de los hipiatras griegos en la resolución de <

los veterinarios romanos

profesionales que ejercieron casi todos en el Imperio Bizantino. Bizancio fue en el siglo VI la gran cultivadora de las ciencias agrícolas y ganaderas; fruto de esta dedicación fue la composición de una obra recopiladora